

Destaca triunfo de Alejandro Armenta en Puebla Unidad, necesaria para seguir con la 4T: Claudia

LA PRECANDIDATA presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia promete seguir apoyando las zonas que más necesitan; recibe bastón de mando de los pueblos originarios

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

La precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, lanzó otro llamado a la unidad al insistir en que ésta es necesaria para seguir construyendo el segundo piso de la Cuarta Transformación y al llegar a Puebla, destacó el triunfo de Alejandro Armenta en Puebla.

En sus recorridos por el municipio de Tlapa de Comonfort, en Guerrero, y Acatlán de Osorio, en Puebla, remarcó el mensaje de apoyar al movimiento para dar continuidad a los proyectos que se comenzaron a implementar con la llegada del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Por los héroes que nos dieron patria, por las heroínas que nos dieron patria, por los que lucharon en La Montaña, por lo que ha representado esta revolución de las conciencias que inició el Presidente López Obrador, no podemos fallarle al pueblo de México, ésa es una tarea que vamos a cumplir, pero necesitamos de su ayuda, de la ayuda de todos”, expresó.

A su llegada a La Montaña alta de Guerrero, los pueblos originarios le otorgaron el bastón de mando. Ahí, señaló que seguirá adelante con el proyecto impulsado por esta administración, que es fortalecer programas como el de Sembrando Vida o las pensiones, pues además aseguró que “somos el único proyecto que garantiza que va a continuar la pensión universal a los adultos mayores”.

Posteriormente se trasladó a la mixteca poblana, donde fue recibida por decenas de simpatizantes que además de ramos o regalos, también estiraban la mano en espera de que pudiera recibir algunos folders amarillos con peticiones o mensajes.

Ya en Acatlán de Osorio, al sur de Puebla, Sheinbaum reiteró que la unidad de la 4T no es por un cargo ni posición política, sino por la población y sus derechos.

Ahí la acompañó la apuesta electoral de Morena a la gubernatura de Puebla, Alejandro Armenta, a quien le fue entre-

gada la constancia como coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en la entidad.

Celebró que Morena dio un ejemplo democrático, al elegir a través de una encuesta a los Coordinadores Estatales de los Comités de Defensa de la 4T en los lugares donde habrá elecciones en 2024, pues aseveró que esto es muestra de la unidad.

“Hay algo muy bonito en nuestro movimiento, es que todos los que participaron en la encuesta nadie dijo: ‘Hubo problemas, hubo fraude’. Porque fue transparente el proceso (...) La unidad en nuestro movimiento no es por un cargo, no es por una posición política.

“La unidad de nuestro movimiento es principalmente con el pueblo, por los derechos, por la democracia, por la justicia en nuestro país”, comentó al felicitar a Alejandro Armenta por ganar la encuesta interna de Morena en Puebla.

En su mensaje, Armenta Mier destacó a la exmandataria capitalina por su preparación académica en ciencias, que se traduce en un “amor al planeta”.

Para solicitar apoyo de cara a las elecciones del próximo año, el senador morenista con licencia llamó a que los asistentes se multipliquen en Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, para ganar los 16 distritos que le competen.

ESTE JUEVES, Sheinbaum visitará el municipio de Tehuacán, Puebla, donde se reunirá con la militancia de la 4T y posteriormente asistirá a Asunción Nochixtlán, en Oaxaca.

Eldato



“

POR LO QUE HA REPRESENTADO esta revolución de las conciencias que inició el Presidente López Obrador, no podemos fallarle al pueblo de México, ésa es una tarea que vamos a cumplir, pero necesitamos de su ayuda

Claudia Sheinbaum
Precandidata de Morena
a la Presidencia de la República

”



CLAUDIA SHEINBAUM con Alejandro Armenta, ayer, en Puebla.

